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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
im Monat August war auf Nachfragen von Lesern, die Hinweise auf das aktuelle 
Fahrtenangebot vermissten, in der Lokalpresse zu erfahren, dass der Reisebus der MVB 
GmbH, der über viele Jahre sowohl innerhalb als insbesondere im Rahmen von Tagesfahrten 
auch außerhalb der Stadt unterwegs war, defekt ist. 
In meiner letzten Bürgersprechstunde wurde ich nunmehr auch persönlich gleich zweimal 
hierzu befragt, jedoch ohne legitimiert zu sein sachgerecht antworten zu können. 
 
Ich frage daher den Oberbürgermeister: 
 
Seit wann genau ist der Reisebus der MVB GmbH nicht mehr im Einsatz? Was sind die 
konkreten Gründe? 
Wann, warum und mit welcher Zielstellung hat die MVB GmbH die Investition zur 
Anschaffung eines Reisebusses getätigt?  
Haben sich die erwarteten betriebswirtschaftlichen Kennziffern eingestellt? Wenn nein, 
warum nicht? 
Welche Marketingmaßnahmen wurden wann wie durchgeführt? Wie und wann wurden diese 
im Einzelnen realisiert? Welches Marketingkonzept lag dabei generell zugrunde? Wann und 
durch wen wurde es entwickelt und kontinuierlich fortgeschrieben? Welche Rolle haben dabei 
bspw. gezielte Werbemaßnahmen in  Magdeburger Schulen, Alten-Service-Zentren und in 
Magdeburg ansässigen Wohlfahrtsverbänden gespielt? 
In welcher Weise wurden wann die Aufsichtsgremien der MVB GmbH einbezogen und über  
die jeweils aktuelle Situation einschließlich der künftigen Ausrichtung informiert? Bis zu 
welchem Zeitpunkt wurde von einer Aufrechterhaltung dieses Angebotes ausgegangen? 
Welche öffentlichen Verkehrsunternehmen in kommunaler Trägerschaft in Deutschland 
betreiben einen solchen Reisebus? 
Gab es seit Einstellung des Reisebusbetriebes Nachfragen nach diesem Service? Wenn ja, wie 
viele in etwa? Wie wird damit umgegangen? 
Ist es richtig, dass das bislang vorgehaltene MVB-Reisebus-Angebot einen hohen 
Bekanntheitsgrad innerhalb der Bevölkerung hat? Wie schätzt das die MVB GmbH ein und 
welcher Handlungsbedarf wird gesehen? 
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Ich bitte um schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
Oliver Müller  
Stadtrat  
 




